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СТР. 1 

 
24 СЕНТЯБРЯ 2019 ГОДА СОСТОЯЛОСЬ ОТКРЫТИЕ ЦЕНТРОВ ОБРАЗОВАНИЯ 

ЦИФРОВОГО И ГУМАНИТАРНОГО ПРОФИЛЕЙ «ТОЧКА РОСТА» 

 

Первые шахматные поединки 

«Точка роста» 
КОЛОНКА РЕДАКТОРА 

 24 сентября в нашей школе состоялось 

торжественное открытие Центра образования 

цифрового и гуманитарного образования 

профилей «Точка роста». В этот инновационный 

проект в ГО Богданович  попали Грязновская и 

наша школы.  

     На базе «Точки роста» планируется 

реализация по предметным областям 

«Технология», «Информатика, «ОБЖ» с обнов- 

ленной материально-технической базой, а так же 

программы дополнительного образования по  

IT-технологиям, медиатворчеству, шахматному 

образованию, проектной,  внеурочной 

деятельности и социокультурные мероприятия. 

                         Продолжение на странице 2 

. 

 

 

 

7б определяет азимут 

 

Почетные гости и участники торжественного открытия центра образования цифрового и 
гуманитарного профилей «Точка роста» на базе нашей школы 

 

«Мой последний турслёт» 
МЕДВЕДЕВСКИХ ЕЛИЗАВЕТА, 11 КЛАСС 

В пятницу, 13 сентября, прошел 

традиционный школьный турслёт. 

Да, да в пятницу 13-го числа, не пугайтесь, 

ничего страшного и сверхъестественного в тот 

день не произошло, и думаю почти все 

ученики, учителя и родители получили массу 

положительных эмоций. Но обо всем по 

порядку… 
 

За 2 дня до турслёта  

(11 сентября, среда): 

Итак, Константин Александрович на 

больничном, положения по этапам нет, поэтому 

турслёта не будет. Но как так? Это же 

ежегодное традиционное мероприятие, которое 

с нетерпением ждут многие ученики. Его 

просто не может не быть! И вот за организацию 

турслёта берется неутомимая Елена Алиевна и 

11 класс… 

 

За 1 день до турслёта 

(12 сентября, четверг): 

Погода что-то портится… Но нас плохой 

погодой не напугать. Так, положение есть, 

этапы разработаны, судьи определены, осталось 

только донести всю информацию до классов. И 

ученики 11 класса с энтузиазмом бросились в 

бой. На переменах поговорили с ребятами, все 

рассказали и объяснили. Фух… Вроде все 

готово…  

Как готово? Мы же о своем представлении 

и бивуаке не решили. И вот снова кипит работа: 

сочиняем частушки с Еленой Алиевной, решаем 

последние орг.вопросы. А так как нас в 11 

классе всего 5 человек, то решаем объединиться 

с 10 классом. И снова, уже с друзьями 

десятиклассниками, принимаемся за работу: 

эмблема, оформление бивуака, блюдо. Вроде 

все успели… Ждем с нетерпением завтрашний 

день. 

           Продолжение на странице 4 

 

БАЙНЫ-ЧИТАЮЩИЕ 
акция-шествие 

 

ИНТЕРВЬЮ С 

ДИРЕКТОРОМ 

 

ИТОГИ ТУРСЛЕТА 2019 
 

В ЭТОМ ВЫПУСКЕ: 
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БУДУЩЕЕ НАЧИНАЕТСЯ СЕГОДНЯ… 

(новые технологии образования теперь в нашей школе) 
НАЧАЛО НА СТРАНИЦЕ 1 

«Точка роста» - что 

это… 
  Центр «Точка роста» - это стартовая площадка 

для развития детских способностей и талантов, 

творческих идей, навыков, желаний и умений. 
  Центр "Точка роста" расширит возможности 

для предоставления качественного современного 

образования для ребят нашей школы, поможет 

сформировать у них современные 

технологические и гуманитарные навыки. 
  Что же значит современное образование в 

нашей реальности? 
1. В центре образования стоит сам человек и его 

потребность на развитие в течение всей жизни, а 

не в формировании навыков и знаний! 
2. Индивидуальный подход, учитывающий все 

особенности человека и его возможности, 

склонности, способности и устремления! 
3. Обучение через деятельность, любой навык 

или знание должно быть применимо к 

ежедневным задачам человека в 21 веке. 
4. Неограниченность образования временем! 
5. Неограниченность пространством (страна, 

город, сообщества, цифровая среда – все есть 

пространства образования)! 
6. Образование на равных! Все учатся у всех! 

7. Для школьников качественное образование - 

реальная путевка в жизнь, поэтому «Точка 

роста» - правильное название. 

Юнкоровские сборы 

НИФОНТОВА ВАРВАРА, 6Б  КЛАСС 

    С 26 по 30 августа 2019 года представители 

нашей школы были на областных юнкоровских 

сборах. Как мы туда попали? Дело в том, что в 

нашей школе работает пресс-центр, и  одна из 

наших газет понравилась руководителям этих 

сборов, поэтому нашу школу пригласили. Ольга 

Александровна предложила юнкорам нашей 

школьной газеты: Медведевских Лизе, Диденко 

Маше, Бурашниковой Ире, Казанцевой Варе и 

Нифонтовой Варе принять участие.  

     Сборы проходили на базе детского лагеря за 

Екатеринбургом в лесной зоне около 

Березовского. 

     1-ый день был суматошным. Мы заселились 

по корпусам и познакомились со своими 

кураторами.  

    Со 2-го дня мы ходили на лекции, 

практические занятия, готовились к балу, а 

также обучались монтажу и анимации, изучали 

основы журналистики. Вечером мы с Варей 

сходили на лирический вечер, где 

присутствующие читали свои любимые 

стихотворения. Наше чтение понравилось, и мы 

получили грамоты. 

      На 3-й день мы встречались с разными 

известными людьми. Именно там я увидела 

Алексея Бажова, правнука нашего уральского 

писателя П.Бажова! Этот день был самым 

незабываемым!  

    В предпоследний день состоялся город 

мастеров. Там я сделала зин (что в переводе с 

английского  обозначает «журнал»). В этом нам 

помогала наш куратор Ася. И опять мы 

получили грамоты. 

      На 5-й день состоялся отъезд. Мне было 

очень жалко уезжать, т.к. эти 4 дня продлились 

очень быстро. Мы узнали много интересного, 

как работают журналисты, как создать в школе 

медиа-центр. А еще у нас появилось много 

новых друзей. Мне понравилось в этом лагере. Я 

надеюсь, что в следующем году приеду туда ещё 

раз! 

На церемонии открытия 

присутствовали: первый заместитель 

Главы ГО Богданович Мартьянов 

К.Е., председатель Думы ГО 

Богданович Гринберг Ю.А., советник 

Законодательного собрания 

Свердловской области Бабушкиной 

Л.В. Рябов А.В., заместитель 

директора Департамента ветеринарии 

Свердловской области Гурьева Н.В., 

директор МКУ УО ГО Богданович 

Горобец К.В., почетные граждане ГО 

Богданович Карпенко Н.К. и Сажин 

В.Н., директора школ ГО, педагоги и 

родители, представители СМИ. 

Церемонию открытия вели наши 

учащиеся Медведевских Елизавета и 

Дмитриев Алексей. Церемония, 

которую украсило выступление  ребят 

и учителей нашей школы, прошла 

очень торжественно.  После  

разрезания ленты состоялась 

экскурсия  по кабинетам  «Точки  

роста». Каждый педагог проекта 

коротко презентовал свое 

направление.  

   Самым запоминающимся стало 

проведение онлайн-репортажа с 

церемонии открытия в Грязновской 

школе. Наши ребята, Кунавин Даниил 

и Князев Даниил, были направлены в 

качестве телерепортеров в эту школу. 

    3 октября в кабинетах «Точки 

роста» прошел день открытых дверей 

для всех учащихся нашей школы, где 

ребятам показали 

 

оборудование и рассказали о предстоящей  деятельности  

по каждому направлению. В настоящее время 

проводится запись в творческие объединения.  

 

 

 

 

  
Российская бегунья, чемпионка мира и Европы (Гётеборг 2006г. - золото), призёр 

Олимпийских игр (Сидней  2000 г. - бронза). Спикер юнкоровских сборов. 

Нифонтова Варвара и Казанцева Варвара награждены грамотами за активное участие в 

работе студии анимации 
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Наши первоклассники 

СУВОРКОВА ДИАНА, 8А КЛАССС 

ЗЕНКОВА АНАСТАСИЯ, 8А КЛАСС 

Вот наступил новый учебный год, и в нашей 

школе появились самые маленькие ученики – 

первоклассники. 47 малышей!   Они радуются 

каждому дню, проведенному в школе, заводят 

новых друзей, привыкают к школьным урокам и 

самому доброму первому учителю. Мы решили 

посетить первоклассников и их школьных  мам. 

    У Татьяны Юрьевны  Ковязиной 13-й набор, 

сейчас в 1а классе 24 ученика: 15 мальчиков и 9 

девчонок. Татьяна Юрьевна ещё не может 

сказать, кто будет учиться на хорошо. А кто не 

очень, потому что дети ещё маленькие и у них 

ещё всё впереди. 

     По словам педагога, нынешние 

первоклассники отличаются от предыдущих, они 

уже могут пользоваться гаджетами, а некоторые 

ребята вместе со своими родителями выполняют 

проекты, заданные на дом, в виде презентаций.  

    У Ларисы Леонидовны Девятовской это 3-й 

набор первоклассников,  в 1б  классе 23 ученика: 

15 девочек и 8 мальчишек. Она тоже ещё не 

может сказать, как будут учиться её ученики.  От 

предыдущих наборов ничем не отличается, дети 

такие же маленькие, очень ласковые. Иногда 

ребята называют её мамой или бабушкой, она 

сильно их любит, и очень привязалась к ним. 

Ведь они весь год ходили к ней в школу будущих 

первоклассников.  

  

  ДЕСЯТЫЙ. А ЧТО ДАЛЬШЕ? 
МЕДВЕДЕВСКИХ МАРИЯ, 10 КЛАСС 

Пойти в 10 класс и сдавать ЕГЭ или поступить в колледж? Этот 

вопрос волнует каждого девятиклассника. 
 

 

Когда переходишь в старшие классы, жизнь становится более 

интенсивной. Чувствуешь, как ты повзрослел и на сколько больше прибавил 

знаний. Ты знаешь, что скоро закончатся твои школьные годы, и ты 

пойдешь в ВУЗ, колледж или армию.  Но с каждым днём жизнь становится 

всё интереснее и интереснее.  

В этом году у нас в 10 классе 10 учащихся: 5 девочек и 5 мальчиков. Как 

сказала одна из моих одноклассниц: «Идеальный вальс на последний 

звонок». Пока мы вместе ещё только месяц, поэтому нам немного сложно 

общаться друг с другом. Но со временем это пройдет. 

Я думаю, что 10 класс открывает путь к будущей профессии. Некоторые из 

нас уже определились с выбором. Остальные еще пока думают. 

Лично для меня 10 класс — это определенная ступень на пути получения 

высшего образования. С выбором будущей профессии я уже определилась.  

И знания, полученные в школе, я направлю на получение профессии своей 

мечты. 

      По-моему, каждый ученик школы или другого учебного заведения 

должен поставить перед собой какую-то цель и двигаться к ней. У меня есть 

цель — я хочу окончить школу, сдать хорошо все экзамены и получить 

профессию. 

      Я думаю, что каждый ученик должен сам принять решение о том, пойти 

ему в 10 класс или в колледж. И в этом выборе он должен быть уверен. 
 

ДЕНЬ ЧТЕНИЯ 

ВОРОБЬЕВА ЛЮБОВЬ 

АЛЕКСАНДРОВНА,  

ПЕДАГОГ-БИБЛИОТЕКАРЬ 

Первого октября во второй раз в нашей 

школе прошла акция – шествие «Байны – 

читающие». 

Цель акции – привлечь к чтению и 

пользованию библиотеками жителей села, а 

так же позиционирование чтения, как 

интересного, престижного занятия. В 

мероприятие приняли участие учащиеся 3- 

11 классов, а также педагоги школы. 

Построившись в колону у школы, 

участники прошли по улицам села с 

плакатами в поддержку чтения: «Село 

живет, пока читает», «Читающая семья –  

 

 

семья счастливая» и др., по ходу шествия 

произносились речёвки: «На тусовку не 

схожу, лучше с книгой посижу», 

«Посмотрите, мама с папой, как растут 

ваши ребята! Уделите им внимание! 

Займитесь воспитанием!» и др. На 

запланированных остановках желающие 

читали стихи, а также с интересом 

посмотрели флешмоб, подготовленный 

девочками. В завершении флешмоба 

танцоры с буквами выстроились в девиз 

«Я люблю читать». Всем жителям, 

которые по ходу шествия попадались на 

встречу, были вручены буклеты «Десять 

причин начать читать в семье». 

Акция – шествие «Байны – читающие» 

пропагандирует ценность чтения, 

призывает в первую очередь родителей и 

учащихся школы к посещению библиотек. 

 

 

Участники шествия 
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Продолжение статьи «Мой последний турслёт» 

НАЧАЛО НА  СТРАНИЦЕ 1 

День турслёта 

(13 сентября, пятница): 

Прекрасное тёплое утро, светит солнце, на 

земле всё просохло! Просто замечательно! 

Значит турслёту быть! 

В школе решаем последние 

организационные вопросы и выдвигаемся в 

путь. Дорога пролетела незаметно, и вот мы 

уже в бивуаке, который с раннего утра 

огородили Александр Олегович Холкин, 

Владислав Носов и Станислав Сергеев. 

Оставляем 10 класс с Галиной 

Александровной за главных и бежим 

смотреть этапы, которые тоже ещё с утра 

приготовили ученики вместе с Владимиром 

Анатольевичем Крутаковым. Волнение 

зашкаливает, в последний момент 

происходят изменения, но мы держим себя в 

руках – с Еленой Алиевной точно не 

запаникуешь. 

И вот на полянке у родника «Серебряный» 

уже строятся классы и происходит их 

представление. Лично я могу с уверенностью 

сказать, что все молодцы, отлично 

справились с творческим заданием. Ну и мы, 

сборная 10 и 11 класса, просто отличная 

команда. 

Итак, наступает волнительный момент, 

дан старт командам пеших туристов.  

 
Команда 5б класса 

 

Первыми стартуют команды 9-х классов, а последними 

– самые младшие участники соревнований – 

пятиклассники. Видно, что все ребята очень стараются 

и с рвением мчатся от одного этапа к другому. 

И вот подходит к концу соревновательная часть 

турслёта, все расходятся по бивуакам и принимаются 

за еду. Мы же, уставшие не меньше бегающих ребят, 

тоже спешим к себе. 

Да, 10 класс постарался на славу, бивуак украшен, 

на костре что-то готовится, обеденная зона готова. 

Наконец-то мы можем спокойно пообщаться и 

перекусить. Время летит незаметно, и вот уже все 

классы начинают расходиться, но мы не торопимся, 

наслаждаемся прекрасной погодой, вкусной едой и 

приятной компанией. Особую роль во всём этом 

играет тот факт, что это, к сожалению, наш последний 

турслёт… 

 

Мы никуда не торопимся и с 10 

классом решаем сыграть в «Мафию». 

Конечно же всё затягивается, мы даже 

попадаем под небольшой грибной дождик 

и играем в беседке. К сожалению, время 

летит и пора расходиться, ведь времени то 

уже 5 вечера.  

Выходим из леса и делимся 

впечатлениями о прошедшем дне. По 

приходу домой незаметно наваливается 

усталость, но эмоции от турслёта не 

отпускают… 

И вот, спустя 2 дня после турслета я 

напишу эту статью и помню почти все его 

детали, но на сердце уже грустно и 

тоскливо. Завтра в школу… 
 

 
Сборная 10-11 классов 

 

 

ТУРСЛЕТ – ЭТО НЕОБЫЧНЫЙ ПОХОД. 

КНЯЗЕВ ДАНИИЛ, 10 КЛАСС 

Ежегодно в нашей школе проходит осенний турслет. Турслёт - 

необычный поход, это грандиозное мероприятие, которое ожидал 

каждый школьник. Турслет - это большое количество трудностей, 

преодолевая которые, мы становимся единым целым. Мы решили 

взять интервью у ребят и узнать,  что они думают по этому поводу. 

Даниил Кунавин 9а класс:  

- Мне турслет очень понравился. Моё задание на нем было фотографировать 

оформление бивака. Было очень много разных украшений своего местечка: 

от шариков, до заборчика из веток деревьев. Было трудно обойти все классы, 

но все же мне понравилось, так как я очень многого повидал. 

Сергеев Станислав 10 класс:  

- Мне надолго запомниться этот турслет, потому что он был довольно 

насыщенным. Не было ни секунды, чтобы мне дали заскучать.  

Артем Бубенщиков 8а класс:  

- На этом турслете мне больше всего запомнилась полоса препятствий. На 

ней было множество интересных заданий, и никому из нашей команды не 

приходилось скучать. Благодаря турслёту наша команда  стала более 

слаженной и дружной.  

Михеева Анастасия 9а класс:  

- Я вполне довольна этим турслетом. Больше всего мне понравилось 

проводить время со своими одноклассниками у костра, в дружной 

компании и спокойной обстановке. 

Ренев Игорь 9а класс:  

- Этот турслет я буду долго помнить из-за нашей довольно скромной, но 

при этом не менее вкусной сервировки. Ни для кого не секрет, что на 

свежем воздухе аппетит приходит в разы быстрее. Поэтому даже 

привычные блюда, могут казаться намного вкуснее. 

 
Очень позитивная команда 9а класса  

Турслёт – школьная традиция! 
МЕДВЕДЕВСКИХ МАРИЯ, 10 КЛАСС 

В нашей школе турслёт - традиция. Он 

проводится каждый год в начале сентября, чтобы 

и учителя и ученики набрались сил и 

положительных эмоций на предстоящий учебный 

год. В пятницу, 13 сентября, состоялось это 

замечательное событие. Погода была просто 

замечательная, светило яркое солнце, прогревая 

своими лучами уставших за неделю учеников и  

 

учителей. Всё началось с всеобщего построения 

возле школы, после чего все классы отправились в 

путь. Шли мы не долго, около 20 минут.  

Придя в лес, каждый класс начал готовить свои 

бивуаки и еду. После построения команд и 

ознакомления с правилами прохождения этапов, 

каждый класс представлял свою команду: название, 

девиз и показывал творческий номер. 

                            Продолжение на странице 5 

 

 

 

 

 

 

 

Прохождение этапа «сборка рюкзака» 
команда 8б класса 
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ТУРСЛЕТ –ШКОЛЬНАЯ ТРАДИЦИЯ! 
НАЧАЛО НА СТРАНИЦЕ 4  

Кто-то пел туристические песни, кто-то 

частушки, а кто-то рассказывал стихи. После этого 

началась туристическая эстафета. Этапов было 

много и каждый был по-своему интересен и 

увлекателен. Одним давалось легко, а у других  

возникали некоторые трудности.  

Пока команды проходили полосу 

препятствий, остальные ребята украшали свои 

бивуаки и готовили еду. После того, как все 

команды прошли полосу препятствий, каждый 

класс должен был защитить свой бивуак перед  

Отдых в бивуаке 9а класс членами жюри. Классы подошли к этому 

заданию ответственно и заранее подготовились. 

После обязательной программы дети просто 

отдыхали на природе. Кто-то играл, кто-то 

разговаривал, а кто-то любовался красотой 

нашего леса. 

Усталые и довольные все расходились по 

домам. У всех в телефонах были яркие 

фотографии, а на лицах  улыбки. Что ещё надо 

неунывающей детворе в такую чудесную 

осеннюю погоду?       

Спасибо организаторам 

за турслёт! 

Репортаж с места событий 

Наш специальный корреспондент Деревцова Диана  побеседовала с 

учителями и ребятами во время турслета. И вот что они ответили: 

    -  Как вам турслет в этом году?  

Поликарпова Зоя Юрьевна: «Замечательный поход, погода выдалась 

отличная, ребята счастливые, у всех на лицах улыбки, все  настроены на 

победу! Удачи всем!» 

     - Как вам сегодня погода? 

Разливинских Галина Александровна: «Замечательная, солнечная, 

прекрасная погода!» 

Еремеева Анна Дмитриева: «Погода волшебная, нам очень повезло, 

редко бывает, что турслет в такую погоду.» 

    - Вы переживаете за свою команду ? 

Соколова Ольга Александровна: «Да, конечно, я переживаю, я хочу, 

чтобы они выиграли, но у нас ЧП,  заболел 1 участник команды. Но я 

надеюсь, что мы справимся и у нас все получится!» 

   - Как ты думаешь, кто выиграет? (в этапах) 

Максим Гребенщиков, 6а класс: «Хочется верить, что мы выиграем, но 

если честно считаю, что может выиграть команда 9 а класса, потому что 

у нас нет такой дружбы как у них.»  

  Ксюша Городниченко, 6б класс: «Ну, я как бы хочу, чтобы выиграли 

мы, так как мы дружная и веселая команда, но так же  желаем и другим  

удачи. Если мы проиграем, то не обидимся, ведь победа - это не главное, 

главное - это участие.»  

 

Команда 6а класса с классным руководителем  

Поликарповой Зоей Юрьевной 

  

Итоги школьного турслета  2019 г. 
 

Полоса 

препятствий 

Среди 5-7 классов: 

1 место – 7а 

2 место – 5б 

3 место – 6а 

Среди 8-9 классов: 

1 место – 9а 

2 место – 9б 

3 место – 8б 

Визитка (представление 

команды, творческий номер) 

Среди 5-7 классов: 

1 место – 6б 

2 место – 5а 

3 место – 5б 

Среди 8-11 классов: 

1 место – 8б 

2 место – 10-11 

3 место – 9а и 9б 

Оформление 

бивуака 

Среди 5-7 классов: 

1 место – 5б и 6б 

2 место – 6а 

3 место – 5а и 7а 

Среди 8-11 классов: 

1 место – 9а 

2 место – 10-11 

3 место – 8б 

Газета 

 

Среди 5-7 классов: 

1 место – 6б 

2 место – 6а 

3 место – 5б и 7а 

Среди 8-9 классов: 

1 место – 10-11 

2 место – 8б 

3 место – 9а 

    Легкоатлетические традиции Богдановича во многом обязаны своим появлением и 

развитием Заслуженному тренеру России Владимиру Павловичу Осипову. В память 

об этом человеке 14 сентября прошли соревнования по легкой атлетике. Из нашей 

школы приняли участие 21 человек, из них 5 учащихся заняли призовые места: 

Пургин Эмиль -1 место, Бурашникова Ирина -2 место, а Кунавин Данил, Пургина 

Анастасия и Федосова Полина - 3 место в своих возрастных группах. 

    11 сентября в парке г. Богдановича прошел Осенний кросс среди 5 классов. 

Команда нашей школы заняла 1 место, в личном зачете победили братья Палкины 

Кирилл и Максим, они заняли 1 место. 

    Недавно прошли региональные соревнования по сдаче норм ВФСК ГТО «Быстрее, 

выше, сильнее» среди 10-11кл. Наша Ирина Бурашникова  заняла 1 место. Молодец, 

Ирина! Любое ее участие приносит призовой результат! 

    В этом году в соревнованиях  «Кросс Наций» наши х ребят было немного, всего 24 

человека, призовых мест нет, но несколько 5, 7 мест. Унывать не надо, впереди еще 

весь учебный год, и если постараться, то результаты будут. 

    9 октября состоялся Осенний кросс среди 9-11 классов, и команда нашей школы 

заняла первое место. В личном зачете третье место заняли Федорова Анастасия и 

Неустроев Даниил. Отличный результат! Молодцы! 

СПОРТИВНЫЕ НОВОСТИ 



№1, СЕНТЯБРЬ – ОКТЯБРЬ 2019 ШКОЛЯРЫ 
 

СТР. 6 

 

  

ИНТЕРВЬЮ С ДИРЕКТОРОМ ШКОЛЫ –  

КУНАВИНОЙ НАДЕЖДОЙ АНАТОЛЬЕВНОЙ 

 

В этом году у нас произошло важное 

событие, на пост директора заступила 

Кунавина Н.А., наш корреспондент 

Гребенщиков Максим из 6 а класса 

поспешил взять интервью. 

- Каков Ваш жизненный девиз? 

-Когда-то давным-давно мне мой папа 

сказал: «Относись к людям так, как ты 

хочешь, чтобы они относились к тебе». 

Вот это мой жизненный девиз. С кем бы 

я не общалась, где бы я не была, я всегда 

стараюсь быть, в первую очередь – 

человеком. 

- Каким Вы видите будущее нашей 

школы? 

 –В этой школе у меня прошло 47 лет. Я 

в ней училась 10 лет, в ней я работала 18 

лет учителем, была почти 8 лет 

директором и теперь я снова пришла в 

эту школу. Во-первых, я не могу не 

любить эту школу. Я знаю, как скрипит 

каждая половица школы. Кроме того, 

есть такой нюанс - мы с этой школой 

ровесницы. В тот год, когда я родилась, 

создали эту школу. Поэтому много всего 

переплетается в моей жизни и в жизни 

школы. А есть ещё один нюанс - я всю 

жизнь живу в Байнах и знаю 

практически всех людей в селе. Если 

даже кого-то я не очень хорошо знаю, то 

меня эти люди знают. Но несколько лет 

из школьной жизни у меня выпало, 

поэтому я вас пока не всех знаю, и вы 

меня пока не все знаете, но я думаю, что 

мы в скором времени все познакомимся 

и подружимся. И очень бы хотелось 

верить, и я в это верю, что будущее у 

нашей школы очень большое.  Вот 

всегда, на всех мероприятиях, в любых 

направлениях, всегда замечаешь, что 

байновские дети особенные. Вот как говорят, 

«Поцелуй ангела», наверно где-то ангел 

целует байновских детей, потому что очень 

талантливые, умные, красивые. Я считаю, что 

это наша гордость, и я уверена, что эта школа 

БУДЕТ, и дети в ней будут учиться всегда 

достойные и хорошие. 

- Какие новшества, изменения следует 

ожидать от Вас? 

– Первое, я очень люблю порядок. Я люблю 

порядок в документах, порядок в голове, 

порядок в поведении, в дисциплине. 

Поэтому, безусловно, будут определённые 

требования. Поработаем с дисциплиной, 

проведём несколько мероприятий о вреде 

некоторых вредных привычек. Я думаю, что 

ребята меня услышат, потому что я понимаю, 

что мы будем говорить слова, но от этих 

слов, от того как вы откликнетесь на наши 

предложения, будет зависеть ваша жизнь и 

ваше будущее, качество и 

продолжительность жизни. Поэтому первое, 

что я постараюсь сделать, это навести 

порядок во всём. И ещё, все учащиеся с 1 по 

11 класс должны знать, я готова рассмотреть 

любые ваши предложения и поддержать 

интересные и достойные. 

- Какие задачи для вас на первом месте? 

– На первом месте, чтобы учились все, вот 

это первое и главное. Во-вторых, чтобы дети 

жили в достойных условиях, у нас, к 

сожалению, есть разные семьи. Чтобы вы в 

школу приходили как во второй дом. Вы 

здесь проводите очень много времени. Вы же 

домой приходите, домашку делаете, кушаете 

и ложитесь спать, а после этого встаёте, 

кушаете и идёте в школу. У вас здесь и 

уроки, и внеклассные занятия, и кружки, и 

секции, и праздники, и мероприятия, то есть 

времени вы здесь проводите много, и я хочу, 

чтобы вам здесь было тепло, уютно, приятно. 

- Какие качества надо воспитывать в себе 

ученикам нашей школы, чтобы стать 

успешными в жизни? 

– Порядочность, аккуратность, 

добросовестность, человечность. 

- Каким Вы видите идеального учителя, 

идеального ученика, идеального родителя? 

– Идеальных людей не бывает. У каждого 

есть свои плюсы, свои минусы. Ученики 

бывают очень хорошие, но этот не значит, 

что они идеальные. Точно также учителя и 

родители. Мы все люди. У каждого человека 

есть право на ошибку, важно правильно 

осознать ошибку и исправить. А вообще, в 

моём понимании, если человек выбрал 

профессию педагога, он себя обрёк на 

вечную любовь к детям. Только истинно 

влюблённый в детей, в свою профессию, 

остаётся работать в школе. А ученик 

идеальный тот, кто всегда аккуратен, тот, 

кто всегда слушает, тот, кто старается, тот, 

кому интересно учиться. В моём 

понимании, очень хороший родитель – это 

любящий своего ребёнка, отвечающего за 

него, за его жизнь, за его здоровье, за его 

успехи, за его неудачи, за его достижения, 

который до конца осознаёт, что он несёт 

ответственность за эту человеческую душу 

– это хороший родитель. 

- Какие советы вы бы дали родителям 

первоклассников? 

– Учёные утверждают, что самый сложный 

период вообще всего обучения человека – 

это 1 класс. Посмотрите, насколько 

изменился день ребёнка. Наступает первый 

класс, и начинается титанический труд, 

потому что совершенно другие требования. 

Это уже не детский сад. Это уже школа. И 

обрушивается домашнее задание, 

дисциплина, порядок. Моя точка зрения, 

что образование - это как здание. Первый 

класс – это первый кирпичик, это как 

первый ряд фундамента, если этот 

фундамент правильно заложен, всё 

приготовлено к школе, если первоклассник 

получил хорошие знания, то следующий 

класс второй, третий, четвёртый, а потом 

воздвигается 1 этаж – это вторая ступень 

образования, 2 этаж - это третья ступень 

образования, четвёртая ступень 

университет – это крыша здания. Так вот, 

когда человек получил образование, он 

построил дом, в который он заходит и 

живёт успешно. А если первого класса нет, 

то есть смысл стоить дом? Нет. А можно ли 

построить хорошую крышу? Тоже нет. 

Поэтому начальная школа — это очень 

важно. Родители должны понимать, что 

именно в первом классе нужно помочь 

ребёнку научиться учиться. Вот когда 

родители и учителя в унисон одно и то же 

говорят и доносят до ребёнка, тогда он 

слышит и выполняет требования, тогда 

появляется достойное образование. Задача 

родителей - научить ребёнка учиться. 
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